
　４月から始まった屋外運動場の工事も、躯体工事が完了し仕上げ工事が急ピッチで進められております。
　徐々に寒さが厳しくなってくる季節ですが、１月末の建物の完成・お引渡しに向け工事関係者一同がんばっております。

　さて、今号も工事の進行状況や日々の現場に起こる出来事などお伝えしたいと思います。

大変なコンクリート打設は
夜間も続く・・・
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現場アルバム

鉄骨は地上にて地組を行ないます。
構造設計担当者立会のもと、厳密な精度管理を

行ないます。

２００ｔクレーンによる吊り上げ。大空に舞う鉄骨組

は迫力がありますね。

塗装や天井板を貼って完成！

白い天井面にシンプルな黒い張弦梁が良く栄えます。

なんかピアノみたい♪

体育館の床は、こんな風になっています。この器具が床一面に張られています。

職人さんが取りつけている斜めの部材で、１Gの揺れにも耐えられるようになっています。
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毎朝の朝礼では日々変化する作業内容

や危険事項を作業所全員で確認。

今日も一日安全作業でガンバロー！

社長も参加！会社挙げての安全パトロ

ール実施 キメ細かい女性視線での安全パトロール

猛暑の中、早朝から深夜までお疲れ様

でした！

９月下旬、コンクリート工事も終盤に差し

掛かりました。『密実なコンクリートを造る

ぞ！』と、みんな心を一つにして打設しま

した。

屋内運動場の屋根はスパンが３０ｍあり張弦梁構造の鉄骨造となって

おります。この構造で構成された空間はスポーツをするのに相応しい、

軽快で広さをより感じられるものとなりました。組み上がるまでの工程を

お見せします。
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足場の解体が始まり、

美しい外観が見えてきました。
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　　上棟式が行われました
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　　第９８回　　南陽の菊まつり　～双松公園～

　！！　ノロウィルスやインフルエンザにご注意ください　！！

★　山形ふるさとCM大賞　受賞おめでとうございます　★

　　山形工科短期大学校生の現場見学会を開催しました

いよいよ、工事も大詰めです。１月末の引っ越しに向けて、精一杯頑張らせていただきますので

学校関係者様や近隣の皆様には、もうしばらく御理解と御協力の程、よろしくお願い致します。

最後に今年一年、本当にありがとうございました。どうぞよいお年をお迎え下さいますよう

工事関係者一同お祈りいたします。

１０月２８日（木）に上棟式が行われました。完成後も建物が無事で

あるよう出席者全員で祈願しました。最後は体育館で散餅の儀（餅

まき）を行いました。外は雨降りで寒い中、行われましたが元気に

ジャンプしている生徒さん達を見ていて、あったかくなりました。（笑）

これから完成に向けて現場も大詰めです。

１０月９日～１１月１４日まで当現場の先にある双松公園で『南陽

の菊まつり』が開催されました。

期間中は大勢の観光客で大変、賑わっていました。と、言うことで

もちろん私達も見学へ♪とても綺麗で丁寧に育てられたんだなぁ

と思いました。菊人形も職人技としか言いようがないほどでした。

たくさんの方々の熱い思いがこもった菊まつりでした。

みなさんもご存じの通り、山形県内で大流行しているノロウィルスですが、みなさん感染していませんか？

感染力が強く、下痢や嘔吐の症状があり乳児や高齢者は症状が重いと脱水症状を起こす場合があるそうです。

そして、今のところ特効薬がなく、症状を和らげるお薬を飲んで自然に直すしかないようです。我が家では、家族

全員が感染し、やっとみんな元気になりました。やっぱり子供はかわいそうでした。（TムT）・・・

そこで、やっぱり大事なのが自己防衛。『手洗い・うがい』って本当に大切なんですね。みなさん、正しい手洗いで

この冬を乗り切りましょう！！
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１２月１３日の夜、毎年恒例の『山形ふるさとCM大賞』の

放送がありました。な、な、なんとー！南陽市が大賞でし

た！

しかも、当現場の隣の熊野大社が舞台じゃないです

かー！

おめでとうございます☆

と早速、３羽のうさぎを探しに行ってきました＾＾

しかーし寒さとこの豪雪に負け見つけられませんでした。

もう少し雪が溶けたら、再チャレンジしてこようと思います。

それまで、うさぎさん、待っててね

山形工科短期大学校からの要請で現場見学会を開催しました。

将来、建築の仕事に携わるであろう学生さん達が真剣に職人

さん達の仕事を見学していきました。

プロの仕事に何かを感じ、自分の未来に役立てて頂ければよい

なあと思います。学生さん、がんばれ！


